



元気に遊んでいます

朝の外遊びはすっかり定着し、それぞれに、やりたいことに取り組んでいます。先日は、昔懐かしのゴム跳び遊びをしている光景を目にしました。また、各学年とも体育科の時間に鉄棒遊びや鉄棒運動に取り組んでいることから、逆上がりの練習をしている児童もいました。上級生が下級生に教えている姿がとてもほほえましかったです。



花いっぱい

平戸市役所様から毎年春と秋に花の苗をいただきます。いただいた苗を、各学年の花壇に植えてお世話をします。この秋もたくさんの苗をいただき、植栽活動を終わりました。朝の水かけもがんばっています。



TEISEIKO NEXT 500

11月17日(日)に、文化センター中ホールで、平戸市主催のイベントがありました。鄭成功生誕400周年記念イベントの一つです。そこで、夏休みに行われた台湾との交流事業に参加した見〇〇〇さんの発表と、14名の児童によるNEXT500宣言、そして校歌斉唱がありました。〇さんは、台湾と日本の違いや相撲交流の思い出などについて話したり、今回の経験を将来に生かしたいということと話したりしました。長い文章を堂々と発表することができました。3年生以上で当日参加することを引き受けてくれた14名の児童は、ふるさとの英雄である鄭成功について、子どもや孫の代まで受け継いでいくということ、力強く宣言したあと、校歌を元気に歌いました。まちづくり運営協議会様の御協力による衣装も、とてもかわいかったです。



ホームページを御覧になるときは、「平戸市立中野小学校」で検索してください。